

■ VILARES DE LA REINA

# Acuerdo con el Ayuntamiento de Villamayor para compartir los 140.000 euros del 'camino viejo'

El Consistorio ha pedido colaboración a la Diputación ■ Los dos municipios asumirán la inversión para arreglar los 5 kilómetros

ENE | VILARES

La carretera del camino viejo de Villares a Villamayor desde el estadio Helmántico estará renovada en los próximos meses gracias a las actuaciones que van a llevar a cabo los ayuntamientos de las dos localidades a cuyos términos pertenecen los cinco kilómetros de este tramo. En total, la ejecución del asfaltado supondrá una inversión cercana a los 140.000 euros, entre las aportaciones de las dos localidades.

Una actuación necesaria, dado el mal estado que presenta el asfalto por el elevado volumen de tráfico que soporta esta vía, con unos mil vehículos que circulan a diario, lo que, junto a las lluvias de los últimos meses, han provocado un deterioro mayor, con numerosos y profundos baches, rotura de las juntas de dilatación y ausencia de señalización horizontal prácticamente en todo el tramo. En este sentido, el Consistorio de Villares ha solicitado a la Diputación la colaboración necesaria para poder acometer estos trabajos, ya que aunque la carretera es de titularidad municipal, la institución provincial fue la que la construyó con motivo de la puesta en marcha de la variante de unión a las autovías A-62 y A-66.

Por parte del Consistorio de Villares, se comenzará a redactar el pliego de condiciones para adjudicar la obra, con la intención de que de cara al verano puedan iniciarse los trabajos de renovación del firme y la señalización de los 2,5 kilómetros correspondientes a su término municipal, para lo que inicialmente, a falta de conocer la aportación de la Diputación, destina-



Villares y Villamayor arreglarán la carretera desde el Helmántico. | ENE

La intención de los responsables municipales de Villares es acometer las obras durante el próximo verano

rá unos 50.000 euros procedentes del remanente de tesorería.

De esta manera, el Consistorio también pretende dar respuesta a las reclamaciones recibidas de particulares sobre daños y desperfectos ocasionados en sus vehículos debido a las irregularidades del firme.

Por su parte, el Ayuntamiento de Villamayor ha incluido la mejora de los dos kilómetros del camino Alto de Villares de su término municipal en los proyectos que ejecutará con la aportación de los Planes Provinciales, por importe de 87.000 euros.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



El salón de plenos acogió el sorteo de los huertos familiares. | ENE

## El Ayuntamiento adjudica los huertos ecológicos a los 54 vecinos que los han solicitado

ENE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña acogió ayer el sorteo público de las parcelas de los huertos familiares entre las solicitudes recibidas.

Tras concluir el plazo, el Consistorio ha atendido al 100% de solicitudes, ya que los 54 vecinos que han presentado su petición formal de optar a uno de los huertos en esta primera convocatoria. El Consistorio ha puesto a disposición los terrenos de forma temporal, para lo que ha concedido las

licencias hasta el próximo mes de noviembre, para que los adjudicatarios puedan aprovechar la temporada hasta que los responsables municipales concluyan la instalación de las infraestructuras y servicios que acondicionarán toda la zona destinada a esta actividad de ocio, económica y de convivencia social.

Los usuarios podrán empezar oficialmente la próxima semana a hacerse cargo de los trabajos del cultivo del huerto y del mantenimiento de su terreno.

■ SANTA MARTA DE TORMES

## Un grupo de treinta voluntarios representan esta tarde 'La Pasión'

Los vecinos que de forma voluntaria se reúnen cada año volverán a representar 'La Pasión' para mostrar al resto de la población este pasaje de la vida y muerte de Jesucristo, que marca el inicio de la Semana Santa en el municipio santamartino y que ya es un clásico que no puede faltar en estas fechas. La actuación tendrá lugar esta tarde, a partir de las 20 horas, en la parroquia de la localidad. Para ello, la treintena de personas que pondrán en escena este pasaje han estado durante las últimas semanas ensayando para subirse al escenario y desde el altar acercar al público los detalles de la historia a través del hilo conductor de un narrador que irá dando paso a las distintas escenas. | ENE

CABRERIZOS



### Clases de cocina para los más pequeños

Una decena de niños inició ayer las actividades del programa 'Días Animados', para cubrir el tiempo libre que les quedan vacaciones escolares de Semana Santa. La diversión comenzó ayer con un sabroso taller de cocina. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



### Primer taller de chocolate para niños

Los escolares del colegio Miguel Hernández participaron en la primera edición del taller de chocolate para niños, en el que aprendieron a hacer tartas y bizcochos y degustaron un batido y bolas de chocolate. | ENE